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・啓発方法については、いただいたご意見やSNSといったICTの
活用などを検討して認知度の向上に努めたい。
・国が、適切なSNS相談で悩みを聞き取り、自殺予防のセーフ
ティネットを張る取組を考えている。市としても、SNS相談を周知
して、自殺の防止を図りたいと考えている。

回答

令和3年度　第3回自殺対策連絡懇話会　書面聴取者意見一覧

第5章　基本方針および取組の推進

箇所 質問・意見

・自殺対策の認知度が低い点に関して、自殺予防週間や自殺
対策強化月間の時期に合わせて学校の授業や企業の研修会
等で啓発活動を行えるような環境作りが必要だと思う。
・また、相談窓口は電話相談が多く、時間的制限もある。テレビ
で見たことがあるが、突発的な状況に24時間対応できるチャッ
ト相談のような相談窓口があればいいのではないか。


